

自然まるごと体験ツアー

in
田代

7月後半から8月前半にかけて田代地区で「自然まるごと体験ツアー in 田代」が行われました。これは、鹿児島市内を中心に都市部の親子を対象に参加者を募集し、田代地区の自然の中で、落花生掘り・ニジマス釣り・ソーメン流し・カブトムシ捕りを行う体験型の日帰りバスツアーで今年で16回目を数えました。中には、毎年参加されているリピーターの方もいらっしゃったようで、この体験ツアーの人気の高さが伺えました。

また、帰りのバスに乗り込む親子の満足そうな表情にスタッフの顔も自然とほころんでいました。



ニジマス釣り



↑絶対釣ってやるぞ!

ニジマス釣り体験終了の合図が気になる中、なかなか釣れないニジマスでしたが、参加者の腕が良かったのか、執念のたまものか終了間際にバタバタと釣りあげる一幕もあり、大変盛り上がりました。

ツアースタッフ歴・数十回の担当!氏が参加者の釣りあげたニジマスを取逃がすという珍事件も…。

落花生掘り



↑落花生の実って根っこにあるんだ!?

ほとんどの参加者が畑に入るのも初めてで、引き抜いた落花生の姿を不思議そうに眺める子ども達の姿が印象的でした。まさか根っこに実がついているとは想像もしてなかったようです。

ものすごい早さで実をちぎるスタッフが出現し、参加者がびっくりする一幕もありました。そのスタッフは少しヒーロー気分だったことでしょう。

でんしろう登場



↑ここでも大人気・でんしろう♪

ここ数年現れない落花生マンに代わり、今年はでんしろうが登場し、子ども達の人気者になっていました。

子ども達とたくさん遊んだでんしろうは「僕の森に遊びに来てくれてありがとう。僕たちが安心して暮らせるように、世界中の森を守ってくださいね」と話してくれました。

カブトムシ捕り



↑ミヤマクワガタ・ゲット!!

ツアーのおおとりであるカブトムシ捕りは、子供たちも一番の楽しみなようで、でんしろうの森を前に子供たちは今にも走り出しそう。スタッフの説明が終わると同時に山に飛び込んだのは、父親たちでした。そして、子どもがカブトムシを捕まえる姿を悔しそうに(?)見つめる父親の姿も…。

中には10匹以上捕まえる名人級の子どももいました。